
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 392/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Guilherme Daufemback de Maria 
Secretário de Infraestrutura 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
solicita informações sobre a possibilidade de que seja retirado o excesso de terra
nas laterais da Rodovia Alfredo Anacleto da Silva, no bairro Sertão dos Corrêas. 

Justifica-se a proposição, tendo em vista que o trecho é pavimentado com
asfalto, não sendo contemplado com drenagem pluvial e, devido aos inúmeros
caminhões que transportam saibro e frequentemente acabam derramando no
acostamento, há acúmulo de material, dificultando o escoamento de água, que fica
acumulada na pista, causando alagamento e deterioração do asfalto, além de
favorecer o crescimento do mato, dificultando a passagem de pedestres e ciclistas. 

Sala das Sessões, em 25 de abril de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


